

FOTOSAFARI IBÉRICO: BOSQUE Y MONTE MEDITERRÁNEO

El Bosque Mediterráneo Palentino se encuentra al Sur de la provincia de Palencia siendo un Ecosistema boscoso y de matorrales, frecuente en las regiones que presentan un clima mediterráneo, o sea, un clima semejante al de las inmediaciones del mar europeo del mismo nombre. Nuestros Bosques Mediterráneos de interior presentan un clima mediterráneo continentalizado, y esto le da un valor añadido a la singular fauna y flora que habita junto a su pasado geográfico y humano.

Este tipo de bosque data de épocas muy antiguas, y ha sobrevivido a los eventos de formación de la región mediterránea, a partir del Mar de Tetis en el período Mesozoico. Por otro lado, también resistieron la intervención del ser humano, que ha jugado un rol importante en la conformación de su biocenosis.

En este territorio boscoso, ondulado, dominado por hermosas encinas, grandes robles carrasqueños o quejigos, pinos, plantas aromáticas, cerros y campiñas, existe una diversidad animal adaptada a las condiciones climáticas y a los vegetales disponibles como alimento. Como en otros bosques, los **insectos** son el grupo animal más numeroso y exitoso, sosteniendo una cadena alimenticia que incluye aves rapaces, pequeños roedores, conejos y [reptiles](#); la culebra bastarda, culebra de escalera, víbora, lagarto ocelado...

También existen [depredadores](#) de mayor tamaño como el lobo, los zorros, las águilas y los jabalíes entre otros. Otros animales herbívoros como, cérvidos, liebre y entre sus riveras conforman un hábitat único donde abundan multitud de fauna acuática: diferentes especies de peces, [anfíbios](#) y muchas [especies](#) de aves como las anatidas, el arrendajo, los carpinteros, los paridos, el chotacabras pardo...

El naturalista, fotógrafo o viajero disfrutará de los muchos atractivos que atesora este ecosistema, uno de "**Los Últimos Bosques Mediterráneos más septentrionales de Europa**", en el que se beneficiarán enriqueciendo todos sus sentidos.

Te ayudamos a familiarizarte descubriendo sus pueblos y senderos, pues **el Bosque Mediterráneo Palentino** nos ofrece un amplio abanico de posibilidades para disfrutar, en familia o con amigos, de los muchos atractivos de naturaleza, sus gentes y su flora monumental, que atesora esta tierra dando identidad a un territorio, en el que se hace obligado un paseo por sus bellos bosques y pueblos.

FotoSafari Ibérico te presenta y te invita a conocer, con cámara fotográfica o sin ella, algunas de las rutas Ecoturísticas y rurales más destacadas en el **Cerrato Palentino**, para adentrarte por caminos y senderos singulares ayudándote a descubrir sus tesoros.

FotoSafaris Ibéricos propuestos

1. FotoSafari Zona Natural Monte el Viejo
2. FotoSafari La Ruta de Los Chozos de Pastor
3. FotoSafari Bosque, Montes y Campiñas: Torquemada y Astudillo
4. FotoSafari Los Últimos Bosques Isla en los espacios abiertos
5. FotoSafari Páramos Mediterráneos de las minas y cuevas del yeso
6. FotoSafari por los bosques Mediterráneos Palentinos
7. FotoSafari Ecosistemas Acuáticos Mediterráneos
8. FotoSafari Espacios Agroganaderos Mediterráneo
9. FotoSafari Ibérico a la demanda y gusto del FotoViajero

Consultar tarifas y otros FotoSafaris Ibéricos a medida del viajero.